



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aureilhan, le 8 décembre 2022

BUDGET PARTICIPATIF :

Dernière ligne droite pour les dépôts de projets

En 2020, Aureilhan fut la première Ville des Hautes-Pyrénées à proposer un budget participatif.

Une vingtaine de projets déjà proposés pour cette troisième édition, la Ville n'attend plus que le vôtre !

Les projets qui avaient été validés par la Commune mais qui n'avaient pas été élus lors des deux premières éditions peuvent être à nouveau proposés lors de cette troisième édition. Pour être étudiés, les projets doivent être pensés au service de l'intérêt général et être suffisamment précis. Ils doivent également relever de la compétence de la Commune.

A vos stylos ou à vos claviers donc, pour proposer vos projets jusqu'au 16 décembre 2022 !

Une urne est disposée à l'Accueil de la Mairie pour recevoir les bulletins de participation des Aureilhanais de plus de 16 ans. Si vous préférez participer en ligne et connaître l'intégralité du règlement mis en place, il vous suffira de vous rendre sur le site : aureilhan-participatif.ville-aureilhan.fr

La liste officielle des projets retenus, qui seront soumis au vote, sera dévoilée le 17 mars 2023. Le vote est prévu du 20 mars au 08 mai 2023.

Où en sont les travaux de la précédente édition ?

Le passage piétons situé au 136 avenue Jean Jaurès a vu le jour à l'automne 2022, les panneaux de basket et le skate-park à l'EMSA, quant à eux, seront installés au cours du 1^{er} semestre 2023. Encore un peu de patience donc pour l'inauguration de ces nouveaux équipements de loisirs.